

Nouvel article



PELLEPORT

La recette pour chasser l'hiver



Pas de répit face aux convives pressées de goûter les crêpes.
/ DDM.

Les habitants de Pelleport ne rateraient pour aucun prix l'après-midi chandeleur organisé chaque année par le café associatif du village. Pour la troisième année consécutive, ils ont répondu nombreux à la fête des crêpes du 7 février. La météo étant au beau fixe, les bénévoles avaient installé en extérieur tables, mange debout et chaises. La place du vil-

versations, rires et cris d'enfants dévorant chacun leurs crêpes parfumées.

« Cette année, nous avons utilisé 5 kilos de farine pour confectionner plus de 400 crêpes », racontent Yvette Buche et Monique Delplace tout en réchauffant les petites galettes. À leurs côtés, Geneviève Soret et Fanny Penetro accommodaient les crêpes de sucre, chocolat, chantilly, confiture, selon les envies des convives. « Notre après-midi chandeleur est à nouveau un succès qui réjouit notre équipe organisatrice », se félicite Jean-Marc Boselli, le président du café.

« Rendez-vous à présent le samedi 14 février de 10 h 30 à 11 h 30 pour une nouvelle édition gratuite de notre café des langues, au cours duquel, quel que soit votre niveau, vous pourrez échanger en langue anglaise avec Jayne et Tony ».